7月3日親愛幼稚園に日本メキシコ学院の中学部英語教師クリスティアン先生と幼稚園部教員のフェルナンダ先生が来園しました。日本メキシコ学院は、メキシコシティにある幼稚園から高校までの一貫校です。

今年創立71年を迎える親愛幼稚園の教育をメキシコの子どもたちに伝えていきたいという

ことで来園されました。





お土産もいただきました。



メキシコには四季がありません。平均気温は17度くらいで、雨季と乾季しかないようです。 日本は他の国に比べて、季節の変化がはっきりしていますね。親愛幼稚園では、年間を通して 童謡や四季に合った歌をうたいます。日本の良さですよね!



パネルシアター 3匹の子ぶたを披露!



子どもたちは、今回メキシコの先生が来園 されるということで、スペイン語でご挨拶 を練習したり、メキシコはどういう国なの か各クラス学んでいました。



手遊びや日本の歌をみんなで歌いました。 海、七夕の歌、歓びの歌などを歌いました。 フェルナンダ先生が、スペイン語で歓びの歌を うたってくださいました。

①おはようございます

- ②ありがとう
- ③ さようなら

ブエノス ディアス グラシアアス アディオス



2週間くらい日本へ滞在されて、インターナショナルスクールや大学なども訪問されたそうです。親愛幼稚園のおもてなしに感動され、「アメイジング~!!!」と始終喜ばれていました。 また、園児たちもメキシコの先生方に質問をしたりする場面がありました。





幼稚園から子どもたちが作った七夕飾りと提灯、 折り紙で作ったお花のプレゼント! お帰りの際も「アディオ〜ス」と見えなくなる までお見送り。

- ①メキシコにはどんな飲み物があるのですか? A.チョコレートとコーン(とうもろこし)の 冷たい飲み物。アトレというそうです。
- ②メキシコにはどんな食べ物がありますか? A.タコス・トルティーヤ
- ③飛行機でどのくらいかかりますか? A.飛行機で13時間かかります
- ④メキシコはどんな国ですか?A.2つの季節しかないです。





ホールでの歓迎会の後は、各クラスを回り子どもたちの様子を熱心に見学されました。 時差があるので、オンラインでメキシコ学院の子どもたちとの交流はできませんが、 ビデオレターなどで交流を持てたらと思っています。

授業でする英語だけではなく、スペイン語に触れる機会となり、親愛キッズたちもよい 時間を過ごせたのではないかと思います。